

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.M
UMUR 19 TAHUN G1P0A0 DENGAN ANEMIA DAN KEK
DI PMB SIWI SAMIGALUH KULON PROGO**

Choirunnisa Enno Riandika¹, Lily Yulaikhah, M.Keb²

RINGKASAN

Latar belakang: penyebab terbesar terjadinya kematian ibu masih sama yaitu perdarahan, sedangkan partus lama merupakan penyebab terendah. Hal ini dikarenakan adanya faktor penyebab langsung kematian ibu yaitu perdarahan, preeclampsia, dan infeksi serta penyebab tidak langsung yaitu anemia dan kekurangan energi kronik (KEK). Pemerintah telah menyusun pedoman pelayanan antenatal terpadu, komprehensif, kebijakan ini disusun sebagai program asuhan kebidanan berkesinambungan atau *Continuity Of Care* (COC).

Tujuan : memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan dan asuhan komplementer mulai kehamilan, persalinan, bayi baru lahir, dan nifas sesuai standar pelayanan kebidanan di PMB Siwi Samigaluh Kulon Progo.

Metode : metode penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif, jenis penelitian yang digunakan adalah studi kasus.

Hasil : telah dilakukan asuhan secara berkesinambungan mulai dari masa kehamilan sampai dengan keluarga berencana. Kunjungan kehamilan dilakukan sebanyak 4 kali, dari hasil pengkajian awal pemeriksaan didapatkan Ny.M mengalami anemia ringan dan KEK. Ny.M bersalin pada tanggal 15 April 2019 secara spontan. Bayi lahir spontan pada pukul 14.40 WIB, berat lahir 3430 gram panjang badan 49 cm. kunjungan neonatus dilakukan sebanyak 2 kali dan tidak ditemukan masalah, serta kunjungan nifas dilakukan sebanyak 2 kali, pada kunjungan ini pasien Ny.M memilih untuk menggunakan kontrasepsi suntik progestin.

Kesimpulan : asuhan kebidanan berkesinambungan yang dilakukan ada yang telah sesuai standar pelayanan kebidanan dan terdapat beberapa yang belum sesuai dengan standar pelayanan.

Kata Kunci : Anemia, KEK, Asuhan Berkesinambungan

Mahasiswa Program Studi Kebidanan (D-III) Universitas Jenderal Achmad Yani
Yogyakarta

Dosen Program Studi Kebidanan (D-III) Universitas Jenderal Achmad Yani
Yogyakarta